ornada

"Injusta y carente de sustento legal", la resolución del INE en mi contra: Raúl Morón

NÉSTOR JIMÉNEZ

Tras la decisión del Instituto Nacional Electoral (INE) de retirarle la candidatura por no entregar a tiempo sus reportes de gastos de precampaña, Raúl Morón, postulado por la coalición Morena-Partido del Trabajo a la gubernatura de Michoacán, acudió ayer ante el órgano electoral para impugnar la resolución "injusta y carente de sustento legal" en su contra.

Por otro lado, la dirigencia nacional de Morena solicitó al INE la retención de 50 millones de pesos de sus prerrogativas correspondientes al mes de abril, con el objetivo que regresen a la Tesorería de la Federación para la compra de vacunas contra Covid-19. El anuncio se da luego que el PAN dio a conocer que hasta el lunes de la presente semana Morena no había solicitado renunciar a ningún porcentaje de sus prerrogativas ni espacios a los que tiene derecho en medios de comunicación electrónico, como lo había anticipado.

Por medio de un video difundido en redes sociales, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó que se trata de la devolu-

ción de los primeros 50 millones de más de 800 millones que regresará a lo largo del año.

El ex senador acudió a las instalaciones del órgano electoral a presentar su impugnación y luego en sus redes sociales informó que llegó al inmueble como ciudadano para defender la democracia. Confió en que podrá iniciar campaña en tiempo y forma, una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revierta la decisión del INE.

En tanto que dentro de las filas de Morena se difundió la totalidad de candidaturas que registró ante el órgano electoral para diputaciones federales por el principio de mayoría relativa.

Aparece en el listado el ex gobernador michoacano Leonel Godoy; el ex delegado de programas federales –y hermano de Irma Eréndira Sandoval, secretaria de la Función Pública– Pablo Amilcar Sandoval; la actriz Gabriela Goldsmith, y el ex aspirante a la Secretaría General del partido, Antonio Attolini. También fueron registrados diputados federales que buscarán la relección como Sergio Mayer, Alfonso Ramírez Cuéllar, Javier

Hidalgo, Aleida Alavez y Pablo Gómez, entre otros. Todos deberán ganar su curul por medio del voto.

De igual forma buscarán una diputación la secretaria de Organización del Comité Ejecutivo Nacional del partido, Xóchitl Zagal, y Manuela del Carmen Obrador, prima del Presidente de la República.

Otros de los legisladores que buscarán la relección son Carol Altamirano, Miguel Ángel Chico y Lorena Villavicencio. La dirigencia del partido anunció que será el próximo sábado cuando haga público a su militancia los registros que presentó ante el INE sobre las candidaturas a diputaciones federales tanto de mayoría relativa como de plurinominales.

Luego que el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó el martes que el diputado Porfirio Muñoz Ledo no se inscribió en el proceso, por lo que no fue seleccionado como abanderado para buscar la relección, el ex embajador arremetió contra el dirigente morenista por medio de mensajes en Twitter. "Como me tratan, serán tratados. Exijo respetuosamente al titiritero mayor que le corte los hilos y las prebendas al muñeco morboso", señaló Muñoz Ledo.

